

# Rencontre professionnelle sur la santé des danseurs à Biarritz

---

Le 30 août 2023 par La Rédaction

---

Un forum consacré à la santé des danseurs aura lieu les 15 et 16 septembre à Biarritz, dans le cadre de la 33ème édition du festival Le Temps d'aimer la Danse, organisé par le centre chorégraphique national de Biarritz, dirigé par Thierry Malandain (du 7 au 17 septembre).

Ce forum vise à faire dialoguer les points de vue des professionnels de santé et du monde de la danse, autour de la santé des danseurs et des danseuses : prévention, prise en charge médicale et éducation. Il est organisé par l'Institut Danse Santé, le CND (Centre national de la danse) et le Centre Chorégraphique National - [Malandain Ballet Biarritz](#). Il est accessible gratuitement sur inscription préalable aux compagnies de danse, aux artistes chorégraphiques, aux enseignants et aux danseurs. (DG)